

# PELITA

## Personel Polsek Pacet Atur Lalu Lintas Pagi, Wujudkan Ketertiban di Jalan Raya

Cianjur - [CIANJUR.PELITA.WEB.ID](http://CIANJUR.PELITA.WEB.ID)

May 30, 2024 - 13:47



Polres Cianjur Polda Jabar - Guna memastikan kelancaran dan keamanan arus lalu lintas di pagi hari, personel Polsek Pacet Polres Cianjur melaksanakan pelayanan pagi dengan mengatur arus lalu lintas pada Kamis, 30 Mei 2024. Kegiatan ini difokuskan pada titik-titik rawan kemacetan dan persimpangan di

wilayah Pacet.

Pelayanan pagi yang dilaksanakan oleh personel Polsek Pacet ini mencakup beberapa lokasi strategis yang sering mengalami kepadatan lalu lintas. Petugas terlihat aktif mengarahkan kendaraan, membantu penyeberangan pejalan kaki, dan memberikan edukasi kepada pengendara tentang pentingnya tertib berlalu lintas.

Kapolsek Pacet menyatakan bahwa pelayanan pagi ini adalah bagian dari komitmen Polri untuk memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat dalam beraktivitas. "Kegiatan pelayanan pagi ini bertujuan untuk mengurangi kemacetan dan memastikan arus lalu lintas berjalan lancar, terutama pada jam-jam sibuk. Kami juga berusaha untuk selalu mengingatkan masyarakat agar mematuhi aturan lalu lintas demi keselamatan bersama," kata Kapolsek Pacet.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Pacet, memberikan apresiasi kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas dengan baik. "Saya sangat mengapresiasi dedikasi dan kerja keras personel Polsek Pacet dalam menjalankan tugas mengatur arus lalu lintas di pagi hari. Ini adalah upaya penting dalam menjaga ketertiban dan keamanan lalu lintas, serta memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat," ujar Kapolres Cianjur.

Dengan pelayanan pagi yang rutin dilakukan oleh Polsek Pacet, diharapkan masyarakat dapat merasakan kenyamanan dalam berkendara dan beraktivitas di jalan raya. Kegiatan ini juga bertujuan untuk menanamkan kesadaran tentang pentingnya tertib berlalu lintas demi keselamatan bersama.